

Wir betrauern den Tod unserer ehemaligen Kollegin im Praxismanagement

Elke Ritter

die im Alter von 69 Jahren verstarb. Frau Ritter gehörte unserer Praxis von 1986 bis 2019 an.

Sie war zu Beginn als Krankenschwester in der Endoskopie tätig. 1994 wechselte sie in die Organisation der Praxis und übernahm Aufgaben im Bereich Einkauf, Materialverwaltung, technische Organisation und Instandhaltung der Praxis. Zu ihrem Aufgabengebiet zählten außerdem ab 1998 die kassenärztliche Abrechnung, der Kontakt zu allen Versicherern, die Erstellung der Dienstpläne und diverse Tätigkeiten im Bereich EDV/IT-System der Praxis. Das erforderliche Fachwissen eignete sie sich in zahlreichen Fort- und Weiterbildungen an. Frau Ritter zeichnete sich durch hohe Kompetenz, Sachlichkeit, Genauigkeit und Durchsetzungsvermögen aus. An der Entwicklung unserer Praxis hat sie maßgeblich mitgewirkt, und mit ihrem Engagement und einem hohen Maß an Eigenverantwortlichkeit auch viele Neuerungen begleitet und z.T. veranlasst. Ihre Erfahrung, tatkräftige Kompetenz und freundliche Energie haben über Jahrzehnte unsere Praxis und immer wieder neue Mitarbeiter*innen auf ärztlicher wie auch pflegerischer und assistierender Seite geprägt.

Mit Betroffenheit und Traurigkeit haben wir von ihrem unerwarteten Tod erfahren. Wir verabschieden uns mit großer Dankbarkeit und werden Frau Ritter ein ehrendes Andenken bewahren.

Ihren Angehörigen und ihrer Familie gilt unser tiefstes Mitgefühl.

Offenbach, September 2024

Internistische Gemeinschaftspraxis Offenbach

Dr. Belletz, Dr. Eichel, Dr. Rebentisch, Dr. Wilhelm, Dr. Winter,

Dr. Kepper-Wagner, Dr. Nippel,

Dr. Eckhardt, Dr. Meckler, Dr. Ming,

Hr. Gey, Fr. Klein, Fr. Kräuter und alle jetzigen Kolleginnen sowie alle ehemalige.